

お客様各位

「竹園のフライ」商品の価格改定および規格見直しのお知らせ

拝啓 時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

平素は「あしや竹園」をご愛顧賜り誠にありがとうございます。

さて、ご高承のとおり、フライ商品の主原料はもとより小麦粉・食用油に加え、
包装資材等の副資材まで価格が高騰しております。

より多くのお客様に「竹園のフライ」を召し上がっていただきたいという思いから、
ご提供価格を維持できるよう努力して参りましたが、
従来の価格を維持することが困難な状況となりました。

つきましては、誠に不本意ながら10月19日(水)より一部商品におきまして、
商品の価格改定および規格見直しを実施させていただきたく存じます。

何卒ご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

また、できる限りお求めやすい商品の導入も進め、
引き続き高品質で安全・安心な商品をご提供できるよう一層励んで参ります。

今後とも変わらぬご愛顧を賜りますよう心よりお願い申し上げます。

敬具

※ご不明な点がございましたら
店頭にてご遠慮なくお問い合わせください。

2022年9月吉日
精肉店 あしや竹園
店主

